



NEW ENGLAND
HUMAN RIGHTS ORGANIZATION

ETATS-UNIS
contact@nehro.org
Mattapan P.O. Box
175, MA 02126
617-680-7857

CANADA
882B rue Bérry
Montreal, QC H2M1P6
514-383-8281

FRANCE
4, Didier Daurat
94550 Chevilly-Larue
33-621-289-320

17 Juin, 2025

Au: Secrétaire Général des États Américains

Mr. Albert R. Ramdin

En ses bureaux:

17th Street and constitution Ave, NW
Washington DC 20006-4499

Honorable Secrétaire Général,

L'indécente proposition du patron de l'OEA apparaît comme l'aveu suprême d'impuissance, de capitulation, de culpabilité et de rejet des droits humains.

Il n'a jamais été question pour Haïti de fonder ses espoirs d'affronter les gangs armés sur les étrangers ou même sur ce qu'on a appelé la communauté internationale, regroupée soit au sein de l'ONU, de l'OEA, de la CARICOM.

L'implication de ces organisations internationales a été le choix des dirigeants haïtiens sans vergogne, avides de pouvoirs économiques, politiques, sociaux sans légitimité aucune.

Ils ont avili le pays de Dessalines, leader mondial de l'anti esclavagisme, de l'anticolonialisme et de l'anti-impérialisme, qui n'a jamais eu de dirigeants à la mesure de son histoire, de ses rêves, de ses ambitions.

Les accusations de toutes sortes fusent de partout tant sur des éléments de la population haïtienne que sur des secteurs de la communauté internationale: pays comme organisations internationales.

Des comportements bizarres tendent à faire croire que ces accusations de collusion avec des gangs armés ne semblent plus à mettre en doute tant apparaît de plus en plus clairement un jeu objectif d'alliances d'intérêts, de politiques, de convergences de visions, etc.

Aucun pays de la communauté internationale n'a jamais admis vouloir négocier avec des terroristes.

Les gangs armés d'Haïti ont récemment été qualifiés de terroristes. Cette accusation a très largement été reprise par l'ensemble des acteurs de ce secteur qui réfléchissent et définissent leur politique à l'égard d'Haïti par rapport à cette nouvelle donne.

Ainsi pourquoi maintenant dans le cas d'Haïti trouve-t-on envisageable une quelconque négociation avec des gens armés contre toutes les lois, qui tuent jusqu'à de nouveaux nés arrachés du sein de leur mère, qui violent et tuent de manière indiscriminée femmes, enfants jeunes, adolescents, vieillards, terroristes qui violent, volent, pillent, incendient, détruisent, etc.

Au nom de qui ou de quoi voudrait on qu'on s'asseye avec ces monstres sortis d'on ne sait où et qui ont sur les mains des crimes aussi innommables?

Oser proposer cela à un peuple digne et fier comme celui d'Haïti montre l'absence de courage, de dignité, de sens de l'honneur, de probité et de courage à l'égard d'une nation qui ne demande que de l'aide pour traiter ces terroristes, ces criminels dont les vilénies ne se comptent plus.

Le peuple haïtien a besoin d'un soutien robuste surtout en armes, technologies et matériels adaptés pour venir à bout de ces énergumènes de 5-6 siècles passés, venus de l'antiquité.

Ce peuple digne, courageux, fier mais avili, exploité, humilié n'a besoin que de respect, de soutien, de l'aide pour réparer et traiter le chaos construit de l'extérieur, traiter et réparer l'exploitation qu'une frange de la communauté internationale alliée aux valets locaux a laissée en héritage pour Haïti.

A rappeler qu' Haïti ne dispose pas de la moindre industrie d'armements. Haïti ne produit ni armes, ni munitions. Comprendre ce qui est arrivé à ce peuple n'est donc pas trop compliqué.

Les éléments de ce chaos, du complot se dégagent aisément de ce constat révélateur.

Le NEHRO croit devoir très fortement dénoncer cette propension à vouloir traiter différemment le peuple d'Haïti et à vouloir lui proposer ou lui imposer des solutions, ou lui faire des propositions avilissantes pour son histoire pour son passé héroïque dans le monde, dégradantes et humiliantes.

Respectez Haïti ou tirez-vous de là.

Merci.

Suivent les signatures,



Josué Renaud, MS MED
Président de NEHRO



Carmelle Bonhomètre
Vice-Chairman, NEHRO



Jean Yves Joseph
Conseiller, NEHRO

Au nom des personnes et des organisations soussignées.

Harry Fouche, Chicago, Illinois

Sonia Lundy, Chicago, Illinois

Dr Kely Rely, Mexico City, Mexico

Harold D. Compere, Saint Louis, Missouri

Jean Franso Aristide, Orlando, Florida

Jocelyne Gay, New York, New York

Willy Pompilus, Waukegan, Illinois

Freda Laurent, West Palm Beach, Florida

Guy Laurent, West Palm Beach, Florida

Jocelyn David, Miami, Florida